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自転車交通事

故防止の日

本年は大変お世話になりました。
12/29～1/3は、職員不在となります。

来年もよろしくお願い致します。

始業式は、
1/10（火）です。

2023年は、兎年です！

  

「 笑顔・自信・絆」 のある学校  校訓 自主・心・健康 

 

 

生徒数 

１年生  103名 

２年生  104名 

３年生  102名 

計     309名 

 
 
 
 
 

瑞穂中だより    「１２月号」    令和４年１２月１日発行 
 

 

 

ピンチをチャンスに変えていく瑞穂中！  

                              校長 内山 留美子 
 

１１月１８日（金）の後期「認証式」では、放送により 

 

 

 

 

の話をしました。聞くことよりも見ること、見ることより 

も考えること、考えることよりも実行することの大切さを 

示す言葉でしたね。見たこと、聞いたことをどのようにと 

らえ、自分の成長の糧にしていくか（瑞穂中学校の成長に 

つなげていくか）を考えることが大切なのです。そして、考えたことを将来の自分の行動に結びつ

けていくこと、ひいては瑞穂中学校全体の前進に結びつけていくことが何より大切なのでしたね。 

私は、この２学期、『勝ち取る』という言葉を使ってきました。なぜなら、学校生活が止まらな

かったこと、諸行事が様々な制約こそありましたが実施できたこと、これは、まさしく皆さん一人

一人の日頃の努力により皆さん自身が勝ち取ったものであると確信しているからです。中でも「合

唱祭」は、３年ぶりの市民会館大ホールでの実施ということで、学校を止めないために、行事を実

現するために日々感染防止に配慮しながら、今やるべきことに精一杯の努力を重ねることで成し得

た成果であると思っています。本当によく頑張りました！ まさに『ピンチをチャンス』に変えた

瞬間でもありました。 

今後は、「第８波」の到来により、更に厳しい状況が予想されます。もしかすると、これまで以

上の努力と知恵が必要になってくるかもしれません。だからこそ、今後については、「認証式」で

の呼名の返事のように（自覚とやる気でみなぎっていたように）、リーダーを中心として「実現に

向けて、自分たちは何をすべきか？」新たな策を考え、皆でともに手を携えて実行に移していって

欲しいと思うのです。コロナの波に負けず、さらによりよい学校を作っていきましょう。チャンス

を生かしていきましょう！ 

 

【保護者の皆様・地域の皆様】 

これまでの成果を胸に、今後も教育活動に邁進してまいります。 

来学期も変わらぬご支援・ご協力をお願い申し上げます。 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

                    

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

 

  

 
 

 

 

 
 

    今月の紹介者 ≪ 菅澤 沙織 先生 （ 英語科 ） ≫ 

    『スラムダンク勝利学』         辻 秀一   著 

    漫画スラムダンクを題材に、スポーツ心理学の視点からスポーツ、 

   仕事、人生に対する心得を解説した哲学書です。 

    過去や未来の結果にとらわれず“今すべきごと”に集中する。 

   スポーツをしている人はもちろん、目標に向かって日々努力している 

   みなさんにぜひ読んで欲しい一冊です。 
日本一の 
読書のまち三郷 

 

１１月５日に、４年ぶりの瑞穂祭が開催されま

した。事前にボランティアを募集したところ、な

んと７２名の生徒が参加をしてくれました。ボラ

ンティア以外にも、当日のパフォーマンスの為に、

オーディションから熱心に取り組む生徒もいまし

た。当日は保護者の皆様のおかげで、大盛況で終

えることができ、「チーム瑞穂」を体現することが

できました。PTA の皆様、ボランティア生徒・参

加した生徒の皆さん、ありがとうございました！ 

 

 

百聞は一見にしかず 

百見は一考にしかず 

百考は一行にしかず 
 



瑞穂祭 11/5(土) 
４年ぶりに、「瑞穂祭」を開催することができました。規模は小さくなりましたが、多くの来校者

に来ていただきました。ありがとうございます。また、生徒たちの歌やダンスなどがあり、会場を

大いに盛り上げてくれました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

校内研修授業研究会 10/28(金)1１/2(水)10(木) 
生徒が勉強すると同様に先生方も研修として「授業研究」を行っています。10/28 には北

村先生が、11/2 には安永先生が、10 日には新村先生が行いました。授業では、他の先生

方も訪問し、授業について協議する場を作り、今後の教科指導に生かしています。 

 

本校の教育活動は、ホームページでも御覧いただけます。 

3 年東部テスト            11/10(木) 
１年実力テスト 2 年実力テスト  11/11(金) 
２学期期末テスト 11/24(木)、11/25(金) 

日頃の勉強の成果を図るために、実力テストを行いました。生徒たちがしっか

りと向き合い、自己の課題を把握し、日々の学習につなげてほしいです。 

また、期末テストを行いました。授業でやったことを確認するためのテストで

す。生徒全員が、テスト前の家庭学習時間を増やし取り組むことができました。 

ショート訓練 11/２（水） 
この日、「ミサイルが発射される」という想定の下

ショート訓練を行いました。 

生徒たちは、先生方の指示の下退避行動をとり

ました。 

小中音楽会 11/16(水) 
３年ぶりに三郷市文化会館で「小中音楽会」が開催されま

した。本校からは、３年２組が出演しました。合唱祭から半月

が過ぎ、十分な練習が取れない中、当日はしっかりとそして

堂々と発表することができました。 

小中合同練習(陸上)11/7(月) 
瑞木小より、「小学校近隣陸上大会」のために、陸

上部の走りを見せてほしいという依頼があり、当日本

校陸上部が瑞木小に行き、児童とともに模範競技を

行いました。 

ＰＴＡ人権教育学級 11/18(金) 
ＰＴＡ教養委員さんを中心に講座を開催しました。今回は、埼玉県家庭教育アドバイザー２名

の先生をお招きし、「ヤングケアラーについて」の講義を受けました。支援を必要な家庭に向け、

地域の一員として何ができるだろうかをグループで話し合い、お互いの考えを発表していました。 

認証式 11/18(金) 
３３期生徒会が発足しました。また、専門委員長の任命も行

われました。伝統を引き継ぐとは、前任者の仕事に「プラスワ

ン」の取組を入れることです。生徒会本部役員、後期専門委員

会のみなさん、宜しくお願いします。 


